

Adriana Genta, una reconocida actriz y autora teatral argentina, donará a la Fundación Cultural Miguel Hernández diverso material audiovisual sobre el poeta oriolano con motivo de las jornadas que se celebrarán en Buenos Aires durante 2009. Genta desarrolló un trabajo de investigación en España en 1980, con entrevistas a Josefina Manresa, al hijo de ésta, Manuel Miguel, Carmen Conde, Antonio Buero Vallejo, Florentino Hernández Girbal, Luis Fabregat Terrés y otros amigos del autor de "El rayo que no cesa", así como con fotografías realizadas por ella misma. Dicha documentación será depositada en el futuro archivo audiovisual de la Casa Natal del escritor de Orihuela. El fruto de su trabajo de investigación fue la obra "Compañero del alma", de la que ha donado un ejemplar a la Entidad cultural oriolana.

Genta es coautora de la obra junto con el también prestigioso actor y director Villanueva Cosse de la citada pieza, finalista del Concurso Internacional Tres Países (Argentina, Chile y Uruguay), organizado por Torres Agüero Editor, que la publicó en 1992 dentro de la colección Cuarta Pared, edición hoy en día inencontrable. Fue estrenada en el Teatro de la Campana, en Buenos Aires, el 8 de septiembre de 1988 y en el Teatro El Galpón, de Montevideo, el 24 de agosto de 1989.